

## 「平成 22 年度教育法規講座」 実施報告

講座名	「教育法規講座」	
講師	桃原亮昌 氏 （那覇市立宇栄原小学校長）	
実施日時	平成 22 年 6 月 14 日（月） 15：30 ～ 16：45	
参加者	35 人	
講座内容	<p>1 教育法規を学ぶ重要性</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 教育法規をなぜ学ぶのか</li> <li>・ 社会規範意識の重要性</li> </ul> <p>2 教育法規の体系</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 教育基本法</li> <li>・ 日本国憲法</li> <li>・ 学校教育法……</li> </ul> <p>3 演習（問題 1・問題 2）</p>	<p>4 主な事例</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 体罰</li> <li>・ いじめ</li> <li>・ 学校敷地内での事故</li> <li>・ 信用失墜行為</li> <li>・ 守秘義務</li> </ul>
参加者の感想・質問など	<p>【アンケートより】</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>◆ 校長・教頭の薦めを受けて、職員会議の大事な時間を割いて受講させて頂きました。とても有意義な講座でした。頂いた資料は、さっそく家で復習したいと思います。</li> <li>◆ 教育法規を学ぶ重要性のなかで、「法規に対する認識が弱い」という部分にハッとさせられました。課題事例でも、勉強になりました。</li> <li>◆ 日頃は、法規というものを意識して行動していることはほとんど無いのですが、講座を聴いていて、うちあたいることがありました。</li> <li>◆ 法規について、新たに学ぶ部分があって良かったと思います。時間が短かったのが残念です。</li> <li>◆ 自分で勉強する良いきっかけになりました。ありがとうございました。</li> <li>◆ たくさんの資料を準備していただき、ありがとうございました。</li> <li>◆ 演習の時間がもう少しあると、より充実したかと思います。</li> <li>◆ できることなら、演習問題の解答も付けと欲しかったです。</li> </ul>	
	<div style="display: flex; justify-content: space-around;">   </div>	
	（講師：桃原校長）	